
L'année budgétaire 2020 sera particulière, car avec la crise sanitaire, le vote du budget se déroule 
alors que presque la moitié de l'année s'est déjà écoulée. Elle sera aussi particulière car c'est une 
année 2019 bis puisque beaucoup d'investissements sont en RAR (2 millions) ou à nouveau 
budgétés : la réfection des vestiaires, la toiture du gymnase municipal, la chaudière de la salle des 
fêtes, les locaux pour le groupement de médecine générale
Occasion pour nous de redire que ce n'est pas le projet pour le groupement de médecine générale 
mais la gestion de ce dossier et le lieu qui pour nous pose problème. Pour la gestion, vous nous 
aviez dit, il y a un an que le lieu était éloigné du centre ville mais que c'était la solution la plus 
rapide avec une livraison début 2020. Déjà, avant les élections municipales, et sans la crise 
sanitaire, vous prévoyez une livraison fin 2020/début 2021 !!! alors que nous rappelons que vous 
avez commencé à travailler avec les médecins en janvier 2018 !!!! Que de temps perdu, voilà le 
résultat d' un travail sans concertation.
Pour le lieu, nous pensons toujours que d'autres solutions à proximité du centre-ville étaient mieux 
adaptées...L'éloignement de ce service indispensable à nos concitoyens, et vital pour les plus âgés 
va poser de graves problèmes de déplacement et sera à l'encontre du dynamisme du centre-ville.
Nous serons attentifs aux solutions mise en place pour régler les problèmes de déplacements dans le
respect d'un développement durable, première délégation de monsieur l'adjoint aux travaux. Nous 
souhaitons que contrairement au projet  pour le groupement de médecine générale, nous soyons 
associés pleinement à la réflexion.

Dans ce budget, il y a aussi des projets qui disparaissent : le parking sur le Jardin de ville, suite à 
notre recours au Tribunal administratif qui nous a donné raison et nous nous en félicitons. Mais 
pourquoi n'avoir pas écouté nos propositions sur ce dossier et le séparer de l'aménagement 
indispensable de la place Hector Berlioz pour la sécurité de tous (piétons, voitures, bus et accès 
Office du Tourisme) qui malheureusement disparaît lui aussi ?


